



# La casa de Mikhail es mucho más inteligente que él

En Moscú, los dispositivos domésticos hiperconectados de la “Internet de las cosas” optimizan automáticamente el consumo energético del hogar de Mikhail, le dan seguridad y le ahorran tiempo. Mikhail puede estar tranquilo y disponer de más tiempo con su familia.

¡Descubra cómo las TIC pueden transformar su vida cotidiana!

	<p><i>avancemos juntos con rapidez</i> <b>#ICT4SDG</b></p>	<p><b>12</b> PRODUCCIÓN Y CONSUMO RESPONSABLES</p> 
---	--	--

